

LOS CARTEROS DETENIDOS PRESENTAN RECURSO

EL PAÍS. 6 OCTUBRE 1976

https://elpais.com/diario/1976/10/06/economia/213404421_850215.html

Los letrados Antonio García Trevijano y Eduardo del Campo, defensores de Jerónimo Lorente y Andrés Martín, presidente y vocal, respectivamente, del Comité Ejecutivo Sindical de los Carteros Urbanos de Madrid, han presentado ante el Juzgado de Orden Público recurso contra el auto por el que se les procesó, por supuesto delito de sedición, a raíz de la reciente huelga de carteros.